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17 日(木)、第 15 期生徒会役員の引き継ぎ式
が行われた。コロナ禍で大変な思いをしながら
生徒会活動をリードしてきた皆さんに感謝しま
す。

第 14 期生徒会長の感想

私たち第 14 期生徒会役員は、この一年間、
皆さんの中心となって生徒会運営に携わってき
ました。今年度は、新型コロナの影響により、
例年なら行う予定だった、球技大会や合唱コン
クールなどの行事が中止となり、活動する場面
が少なくなったため、１年前の引き継ぎ式がつ
い先日のことのように思えます。そんな、短く
感じたこの１年間の中で、特に印象に残ってい
ることは、先月行われた運動会での活動です。14
期生徒会役員として、最後の大きな行事であり、
３年生にとっては中学校生活最後の運動会とな
るため、一人一人が特別な思いで企画・運営に
取り組みました。そして、無事成功させた時に
は、とても大きな達成感を得ることが出来まし
た。私たちが前年度から引き継いだ、生徒会活
動を行うことが出来たのは、皆さんのご協力の
おかげです。一年間ありがとうございました。

第 14 期生徒会長 糸数逸晴

第 15 期生徒会長の決意

私は、第 15 期生徒会長になった、又吉乃亜
です。私は、この西中学校をよりよい学校にし
ていきたいと思っています。そのために、挨拶
の徹底や意見箱の設置などをし、生徒の意見が
今後の学校づくりに反映されるような取り組み
を行っていきたいです。そして、生徒会長は生
徒全員の見本となるような行動をしなくてはな
りません。なので、普段の言動や授業態度を見
直し、常に生徒に模範を示せるような人になり
たいです。そして、先輩方が抜けてしまうこと
で、私達２年生が後輩に沢山のことを教える立
場となります。その時には、優しく分かり易く
教えられるようにしたいです。生徒会長として
の不安や先輩方が抜けてしまう不安もあります
が、この第 15 期生徒会役員で力を合わせて、
前期生徒会に負けないような学校づくりを目指
していきたいです。

第 15 期生徒会長 又吉乃亜

［校長から］
令和２年の世相を表す漢字が「密」に決まり

発表がありました。今年度の生徒会活動は困難
続きだったでしょう。学校開始が一ヶ月遅れ、
様々な制約の中での学校生活が始まりました。
「三密」を徹底した「新しい生活様式」を経験
し、「我慢」「忍耐」の厳しさを痛感させられ
ました。まだまだ続くだろう現状を理解し、之
からも頑張って下さい。第 14 期生徒会役員の
活動は、目を見張るばかりで、「凄い」の言葉

に尽きると思いました。それぞれの委員会が、
これまで経験したたことのない活動を展開して
くれました。有り難うございました。最後に、
いつもの言葉を載せます。
『A sutudent council,by the students,for the students.』

12 月 26 日(土)から那覇地区サッカー新人大
会が開催されます。新チームとなり本格的な大
会です。日々の練習の成果を遺憾なく発揮し、
満足いく試合を期待します。１次リーグ戦の試
合会場と対戦校、試合時間、選手の決意を掲載
します。
○試合会場：浦添市立神森中学校
○対戦校・時間：第２試合 VS 古蔵中(10:10~)

第４試合 VS 神森中(15:30~)

強化大会から約３週間、短い期間ですが、僕
自身、無理をせず家でも部活でもボールを触っ
ていました。本島のライバル達は、一人一人の
技術が高く、個人では勝てないような人達です
が、サッカーは大人数で戦うので、一人一人で
は負けても、持ち味の元気と粘り強さで、ワン
プレーを大切にしていき自分自身でゴールを決
め、目指すは全勝できるように頑張ります。

サッカー部 キャプテン ２年 國吉律希

僕は、今回の大会の新人大会で頑張りたい事
は、トラップとパス、周りをよく見ることです。
前回の大会では、緊張しすぎて、パスミスやト
ラップミスなどして、前につなげることが出来
なかったので、その反省を踏まえて、出来なか
った事を出来るように頑張っていきたいです。

２年 中村颯輝

那覇地区新人大会では、強化大会での反省を
踏まえて、トラップとパスのミスを少なくし、
ボールを持った際には、焦らずに周りを見て判
断することを意識したいです。また、積極的に
声を出し、前回と同じように、コーナーで得点
を狙えるように頑張ります。

２年 副島晴

今回の那覇地区新人大会では、前回の強化大
会で、出来ていなかったボールを追いかける事
やパス回しを出来るようにし頑張ります。少し
の応援でも点数を決めてくれるチームを信じ、
ベンチに居る時でも応援していくように声を出
して頑張ります。 ２年 我那覇羅斐斗

僕が新人大会で頑張ることは、声掛けをして
失点をなるべく少なくする事です。攻守の切り
替えを早くして、どんどんパスを出して行きた
いです。また、強化大会での反省点を踏まえて
パスを正確に出すこととクリアの時はしっかり
蹴ることを意識したいです。強化大会では、出
来なかった『１勝』が出来るように１試合１試
合を大事にしていきたいです。１年 遠藤蒼大



私が頑張りたいことは、前回の強化大会での
反省を活かしていくことです。強化大会では、
本当は出来たはずの技術を発揮できなかったの
で、今度こそは、緊張せずに落ち着いて頑張り
たいです。また、トラップミス、パスミス等の
小さなミスをしないようにしたいです。

１年 渡慶次凜夏

今回の那覇地区新人大会では、前回の大会の
悔しさと経験を生かして、１勝が出来るように
頑張りたいです。また、これまでの練習の成果
を発揮し、自分の欠点とチームの欠点を無くし
ていきたいです。僕たちチームは、パスが上手
く行かずに相手に点を取られましたが、練習で
のパスを頑張っていきたいです。まず、１勝出
来るように頑張りたいです。 １年 上間帆純

１年生強化大会では、出来なかった周りを見
てパスやその他のプレイを今回の新人大会で
は、きちんと出来るようにしたいです。また、
点につながるアシストを１回でも出来るように
したいです。 １年 小野覇空真

自分の今大会の決意は、一つはパスミスが多
いので相手と味方の位置を把握して、落ち着い
てパスすることとボールだけ見ず、自分のマー
クを見ることです。また、もし試合に出れなか
ったとしても席から声を出して皆を応援しま
す。 １年 大城仁

僕は、新人大会に行って頑張りたいことが２
つあります。１つ目は、キーパーとして、しっ
かりコーチングをすることです。全体を見て、
ディフェンスに指示をしっかり出せるようにし
たいです。２つ目は、キーパーの時、しっかり
手を使うことです。なるべく足を使わないよう
にプレイしたいです。チーム皆で頑張って、１
勝出来るようにします。 １年 濱元奏人

私が今回の那覇地区新人大会で頑張りたいこ
とは、前回の大会で全体的に声が出ておらず、
チームワークが乱れていたので最初から声出し
が出来るように頑張りたいです。また、前回の
大会を通しての反省をしっかりと思い出し、改
善できるようにしたいです。前回の大会では、
惜しくも２敗１分けで終わってしまったので、
今回は、１勝出来るように日頃、練習したこと
を生かして頑張ります。 １年 佐々木花

私は、那覇地区新人大会で頑張りたいことが
２つあります。１つ目は、今回の大会は 11 人
制なので、パスを回してシュートにつなげるこ
とです。前回の大会では、なかなかパスが通せ
なくチームでも課題になったので、今回の大会
はパス回しが出来るようにしたいです。２つ目
は、スペースに走り込むことです。今回は、前
回よりもピッチが広いと思うので、スペースに
走ったり、相手にプレッシャーをかけに行きた
いです。強化大会の時よりも良い結果を出せる
ように頑張って行きたいです。１年 糸数凪沙

僕が、那覇地区新人大会で頑張りたいことは
２つあります。１つ目は、ボランチでしっかり
とオフェンスやディフェンスをすることです。
２つ目は、皆で１点は決めきれるようにカット
やパス、ドリブル等を頑張りたいです。

１年 國吉竜斗

日本漢字能力検定協会（京都市東山区）は 14
日、全国から募った「今年の漢字」を清水寺
（同）の舞台で発表した。森清範貫主（せいは

んかんす）が縦 1・5 メートル、横 1・3 メート
ルの和紙に、大きな筆を使って書き上げた。新
型コロナウイルス感染症の世界的流行や、大切
な人との関係が密接になったこと、政界や芸能
界で秘密が多かったことなどという。
森貫主は「密には、親しむという意味が含ま

れている。物理的には離れているが、心はしっ
かりしたつながりを持っていきたい」と話した。

－ HP 抜粋－

校長講話の中で、「今年の漢字一文字」は「密」
になるでしょうと話しました。予想は的中しま
したが、内心、外れて欲しい気持ちも有りまし
た。複雑な心境でした。来年は、輝かしい明る
い年になることを期待します。「輝」が選ばれ
る年に成りますように願います。

12 月 19 日(土)に開催されたアンサンブルコ
ンテスト。本校から吹奏楽部の４人が参加して
沖縄コンベンション劇場の大きなステージで堂
々と演奏しました。木管四重奏「森のカルテッ
ト」。コロナ禍だからこそ観客の心に響くコン
テストでした。新垣ひいろさん、吉濱瑠華さん、
仲地真桜さん、田場麟之介さんお疲れ様でした。

ガサシ ワカチャラ
12 月 26 日・27 日の両

日、開催予定だった公
演が、新型コロナウィ
ールス感染症対策で中
止になりました。今回
も稽古に励んでくれた、
沢山の出演者や関係者、
公演を何よりも楽しみ
にしていた町民の落胆
ははかり知れません。
次年度の公演を待ちた
いと思います。


